



Einladung zur Vereinsfahrt (Kröv) und 2. Monatslauf 35. Kröver Mitternachtslauf am 08.06.2019 (Pfingstwochenende)

Unsere kleine Vereinsfahrt nach Kröv findet bald statt, und ich denke, dass die Unterkünfte schon gebucht sind. Aber auch für die „Spätbucher“ sind noch genug Zimmer vor Ort frei. Ebenfalls kann man am Moselufer kostenlos Zelten oder das Wohnmobil abstellen. Ein (kleiner) Teil der Vereinsfahrt besteht natürlich auch an der Teilnahme am Mitternachtslauf. (Samstagabend) Aber ich kann Euch versprechen, auch das Zuschauen lohnt sich. Und die Läufer/Innen brauchen auch die Zuschauer, denn der eine oder andere kleine Hügel muss „erlaufen“ werden. Beim Jedermannlauf über 3800m kann auch gewalkt werden. Auf unserer Homepage stehen mehrere Erlebnisberichte aus/von Kröv: www.sg-zons.de/sportarten/leichtathletik-fitness/geselliges/vereinsfahrten.html

Viele Grüße
Klaus-Peter

Angeboten werden dort verschiedene Läufe (www.mitternachtslauf-kroev.de)

Lauf 1	Lauf der Jüngsten: Jungen U8/U10 und jünger	420m	18:00 Uhr
Lauf 2	Lauf der Jüngsten: Mädchen U8/U10 und jünger	420m	18:15 Uhr
Lauf 3	Lauf der Schüler/Jugendklassen U12/U14/U16	2200m	19:00 Uhr
Lauf 4	Lauf der Jugendklassen U18/U20	3800m	20:00 Uhr
Lauf 4a	Jedermannlauf: Frauen und Männer	3800m	20:00 Uhr
Lauf 5	Lauf der Junggebliebenen ab W/M40	9400m	21:30 Uhr
Lauf 6	Mitternachtslauf: Männer/Frauen W/M 20 – 35	9400m	23:00 Uhr

Die Startgebühren werden von der Abteilung bezahlt.

Bitte meldet Euch bis **02.06.2019** bei mir (k.p.hofstadt@gmx.de) an.

Weitere Infos bei: Klaus-Peter Hofstadt, Tel.: 02133/450180, E-Mail: k.p.hofstadt@gmx.de



Zitat von der Homepage des Veranstalters:

Der Lauf durch die festlich beleuchteten Straßen des Moselortes, angefeuert von viel zähligen Zuschauern am Straßenrand, umrahmt von einem tollen Schauprogramm in den Gassen, macht die einmalige Atmosphäre aus. Bereits die Kleinsten starten am frühen Abend mit dem Lauf der Minis, und dann geht es Schlag auf Schlag mit weiteren Läufen, bis dann um 23.00 Uhr der Startschuss zum Hauptlauf dem „Mitternachtslauf“ fällt. 9400 Meter durch die Gassen von Kröv angetrieben vom „Hopp, Hopp, Hopp“ und dem Applaus der vielen Zuschauer, flitzen die Läufer durch den Ort. Viele Hobbyläufer laufen in tollen Kostümen, manche der Tageszeit angepasst im Nachthemd. Höhepunkt ist dann das mitternächtliche Feuerwerk, das die letzten Läufer ins Ziel begleitet. Und sind alle Läufer eingetroffen wird bis in die Morgenstunden in der Weinbrunnenhalle weitergefeiert.

